

南中通信 清王明進

令和5年6月1日
第3号 鴻巣市立鴻巣南中学校
☎048-542-2861
http://kominami-j.konosu.ed.jp

《学校教育目標》志を立てて未来を拓く南中生



- ・自ら学ぶ確かな学力
- ・思いやりのある豊かな心
- ・たくましく鍛えたからだ

校訓

清く 正しく
明るく 進んで

まだ見ぬ景色はどんな景色でしたか・・・

～第40回体育祭より～

5月30日(火)前日の夕方から降り出した雨は、当日の明け方まで降り続きましたが、そこは南中のグラウンドです。暗雲が晴れば躊躇なく使えます。その後は、まさに体育祭のスローガン通り生徒一人ひとり“貫奮個輝”でした。

さて、体育祭が終わった時に一人ひとりに見えた景色はいいかがでしたか。込み上げてくる感覚は違っても、こんなにも一体感に包まれた体育祭は見ている教職員、保護者をはじめ多くの方々に感動を与えました。そしてなんとといっても圧巻はフィナーレのソーラン節でした。形容する言葉を失うくらいの感動に包まれました。その理由を紐解いてみると、前日に令和4年度南中ソーラン実行委員長 渋澤大翔さんが「これから体育祭を迎える後輩達へ」と題して届けてくれたメッセージに答えが、垣間見ることができます。それは、南中の先輩から後輩へと受け継がれてきた伝統の凄みです。一部を抜粋して紹介いたします。「・・・中略・・・もうひとつは感謝です。これまで体育委員がどれだけ準備をしてくれたでしょうか。どれだけ先生方がみんなのことを考えて企画などしてくれたでしょうか。きっとみんなが想像する何倍もの労力と時間をかけてくれたことだと思います。そういった準備がないと体育祭は成り立ちません。なので、この体育祭開催に当たって携わってくれた人達一人一人に感謝してください。」(原文のまま)またソーランについても触れてくれています。紙面上趣旨を抜粋してお伝えします。「・・・中略・・・ソーラン節は一生懸命やれば、どんなにミスをしてもしっかりいいものです。指先までしっかり伸ばす。自分の最大の声を出す。・・・中略・・・どうか、僕達が作った伝統をより良いものにして継承してください。」

みんなの演技が終わった瞬間、隣にいた学校評議員さんの目には光るものがありました。「中学生って凄いですね。・・・」それ以上ことばにならないようでした。受け継がれた伝統(南中魂)を見事に体現・継承し、未来永劫と引き継がれる魂のバトンを今年もしっかり手渡すことができました。来年は、緑学年の番ですね。



道徳コーナー

主題「相互理解」 「道徳開き、桃太郎を通して幸せについて考える」

☆考えさせたい価値

2年生になり、最初の道徳授業で、「桃太郎」を通して考えた。桃太郎は誰もが知っている、鬼退治をしてハッピーエンドで終える物語だが、それを鬼太郎という、退治された鬼に子どもがいたら、という新しい登場人物を加えて、物事を多面的・多角的に考える態度を育てたい。

◎生徒の感想から

○自分の幸せだけでなく、他人の幸せを考えることまで考えることは、前に学級通信に載っていた「利他の心」につながるのだと思いました。ある一点からの視点ではなく、別の視点を持つことによって、今やっていることが本当に全員が幸せになることなのかを考えて、自分の幸せだけではなく、みんなが幸せになるようにしていきたいです。

○これまでは、思ったことはすぐに行動していました、それもいいかもしれないけど、もう少し考えてから行動に移そうと思いました。そして、なるべく多くの人が幸せに慣れるようにしようと思いました。また、自分の今までを見直して、新しい自分を見つけ、行動しようと思いました。

○自分が幸せだなと思っていても、他の人は幸せではないかもしれないし、自分の視点で考えるのではなく、他の視点からみるのが大切なのではないかと思いました。この授業を通して、「幸せについて」深く考えることができたので、今後に活かしていきたいと思いました。

行事予定

6 月			7 月		
1	木	体育祭予備日	1	土	
2	金	教育実習最終日 学習の記録配布 英検	2	日	
3	土		3	月	各種委員会
4	日		4	火	
5	月	全校集会(激励会)	5	水	社会体験チャレンジ
6	火		6	木	社会体験チャレンジ 1年校外学習 3年校内レク
7	水	生徒評議会 部活あり PTA第2回執行部会	7	金	社会体験チャレンジ 漢字検定
8	木	生徒総会 JRC登録式	8	土	
9	金		9	日	
10	土	開校記念日	10	月	学習の記録配布
11	日		11	火	1年保護者会
12	月	学校評議委員の会	12	水	2年保護者会 生徒評議会
13	火		13	木	県大会壮行会:CT
14	水	部活あり	14	金	全校集会 給食最終日 選挙管理委員会 表彰⑥
15	木	学校総合班大会 給食なし 3時間自習	15	土	
16	金	学校総合班大会 給食なし 3時間自習	16	日	
17	土	学校総合班大会	17	月	海の日
18	日		18	火	短縮日課⑤⑥カット 学校保健委員会
19	月	学校総合班大会予備日	19	水	短縮日課①:大掃除:学活
20	火	3年進路保護者会	20	木	終業式 部活なし
21	水	PTA第2回全体部会	21	金	夏季休業日(～8/28) 三者面談
22	木		22	土	
23	金		23	日	
24	土		24	月	三者面談
25	日		25	火	三者面談
26	月		26	水	三者面談
27	火	期末テスト ⑤⑥カット 完全下校15:00	27	木	三者面談
28	水	期末テスト ⑤⑥カット 完全下校15:00	28	金	三者面談
29	木	社会体験チャレンジ打合せ14:00	29	土	
30	金	なかよし交換会	30	日	
-	-		31	月	

5月の南中の様子

■ PTA花植え作業 ■ 5月8日(月)

PTAと奉仕委員会で協力して マリーゴールドなどの定植活動を行いました。



■ 救急救命講習 ■ 5月15日(月)

万が一に備え、鴻巣西分署の方々に救急救命のご指導を受けました。



■ PTA第1回全体部会 ■ 5月17日(水)

鈴木様を会長に令和5年度のPTA組織がスタートしました。



■ 第40回体育祭 ■ 5月30日(火)

3年生が中心となって全校生徒で最高の体育祭をつくりあげました。

